
Estoy harto de... la falta de luz en la barriada Virgen de la Caridad
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La Asociación de Vecinos Virgen de la Caridad su malestar por el hecho de que las calles
Alcalde Mora Ripoll, Cendra Badia y Serrat Andréu llevan dos meses sin luz.

      

  

El colectivo que preside Juan Gómez Ayala asegura que ya han denunciado los hechos a
través de la web municipal y de diversas llamadas a la concejalía de Obras Públicas, sin que el
problema se haya resuelto.

  

"Es lamentable pensar que existen barrios de diferentes categorías, no queremos pensar en
ello, pero lo que si es verdad, que cuanto mas pobres y humildes, mas necesidades pasamos.
Me consta que el Ayuntamiento hace lo que puede, pero lo que si es verdad, es que el propio
Ayuntamiento tiene la culpa de lo que pasa. Por falta de gestión, por falta de coordinación y
quizás por falta de otras incompetencias, la cuestión es que seguimos los mismos con los
mismos problemas", señala.

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'
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